

湊川短期大学「教員免許状更新講習を開催しました。」

平成21年4月から導入された教員免許状更新制における教員免許状更新講習(文部科学省認定)を本学は平成29年度から実施しています。

今年度の実施については、新型コロナウイルス感染症の影響により実施の有無を含めて検討されましたが、現職教員及び教員に就こうとする方々にとって必要であることから、感染防止対策を十分に行った上で実施することになりました。

更新手続きに必要な5領域(必修領域(8月3日)、選択必修領域(8月7日)、選択領域1(8月6日)・2(8月11日)・3(8月19日))を実施し、受講者の受講アンケートの中には、「コロナ感染の中、対策を取って実施していただき感謝しております。」との声もいただきました。



三田松聖高等学校「2学期がスタートしました！」

16日間の夏季休業が終了し、24日から2学期が始まりました。その間、教育懇談、中学生対象の学校見学会、特進・準特・大学進学コース夏季講座・就職講座の盛りだくさんの行事が行われ、すべて無事終了しました。

部活動では、【硬式野球部】が『県高校野球大会』において5回戦(最終戦)を勝利で終え、2014年夏の県大会準優勝となつて以来、6年ぶりのベスト8入り(敢闘賞受賞)を果たしました。「負けないことが自分たちにとっての甲子園」という監督の言葉にチームが1つになり、目標であった「最後まで負けずに終わること」

「応援していただいた人たちに恩返しすること」を達成し、3年生部員は悔いのない最後の夏を終えました。

また、【陸上競技部】では『県ユース大会』2年・男子800mの部において、東秀太さんが第1位となり、近畿大会への出場権を獲得しています。詳細は松聖高校HP「部活動ニュース」をご覧ください。

なお、異例の猛暑が続き熱中症対策の観点から、8月の授業は午前中で終了し、31日から6時間となります。



附属キッズポート保育園「お泊まらない保育」

7月31日に年長児くじら組の「お泊まらない保育」がありました。

今年はコロナの影響で名前のおり宿泊をしないデイキャンプとなりましたが、子どもたちが主体となり話し合って色々なプログラムを計画し、思い出に残る楽しい1日を過ごすことができました。自分達で育てたジャガイモや玉ねぎを使って作ったカレーライスの味は、格別だったようです。

